



L'ASSOCIATION DES ACTEURS DU VÉLO PUBLIC PORTERA LE RAPPORT DU VÉLO PUBLIC

Le déploiement des vélos en libre-service a augmenté de 89 % entre 2015 et 2021, et de 86 % pour les vélos en location longue durée.

Pour mieux comprendre les comportements de mobilité, la pertinence des services vélos avec l'ensemble des modes de transports, et orienter les territoires dans leurs choix d'investissement dans ces services, Green on, Koboo, PBSC, Fifteen, Inurba, Smovengo, Vélogik, Transdev et VialD, fournisseurs, opérateurs ou spécialistes de la maintenance des vélos publics en France, créent l'Association des Acteurs du Vélo Public. Lancée officiellement le 29 juin 2022, elle aura pour but de partager une expertise sectorielle sur les services publics de vélo afin d'en objectiver les impacts et d'en défendre le déploiement sur tout le territoire.

PC

